



## Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

### **Die Stadt Langenthal erhält eine Schenkung für die städtische Kunstsammlung**

**Die Stadt Langenthal nimmt die Schenkung einer Fotoserie von Rudolf Steiner und Barbara Meyer Cesta an. Das Werk des Künstlerduos "Haus am Gern" ging rund 25 Jahre vergessen, bevor es dieses Jahr seinen Weg in die städtische Sammlung fand. Die Bilder sind eine Hommage an unspektakuläre Orte Langenthals, die es inzwischen grösstenteils nicht mehr gibt.**

Die Fotoarbeit mit dem Titel "1999/2024: Haus am Gern senkt seinen Blick auf Langenthal" umfasst 170 Fotos im Postkartenformat. Rudolf Steiner und Barbara Meyer Cesta schossen die Bilder 1999, als sie ihren Lebensmittelpunkt im Oberaargau hatten. Das Fotoprojekt konzentriert sich, wie sie selbst sagen, auf die unauffälligen und wenig beachteten "Herrgottswinkel" Langenthals.

Die Arbeit entstand von Anfang an mit der Absicht, sie zehn Jahre nach ihrer Entstehung der Stadt zu schenken. Schliesslich dauerte es 25 Jahre bis zur Schenkung, da das Werk zwischenzeitlich vergessen ging. Bevor die Fotos in die städtische Kunstsammlung aufgenommen wurden, waren sie im Rahmen des Oberaargauer Kunstmonats im Februar und März 2024 im Kunsthaus Langenthal zu sehen. Die bemerkenswerte Bilderserie, die mit ihrem Blick für periphere Ecken Langenthals beeindruckt, ist eine sehr willkommene und passende Erweiterung der städtischen Kunstsammlung. Der Gemeinderat dankt für diese künstlerisch und historisch interessante Schenkung.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Jan Miluška, Kulturbeauftragter (062 916 22 26 oder [jan.miluska@langenthal.ch](mailto:jan.miluska@langenthal.ch)), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 18. November 2024

Der Gemeinderat